

さくらんぼ通信

手をつなぎ、心結んで
「ていねいさ」と「やさしさ」を追求しています。



ぐるーあっぱ
Glow-up号



HP・Facebook
はこちらから

発行者

社会福祉法人なら桜桃会

第一作業所: 奈良県磯城郡田原本町千代1221-1
TEL:0744-33-5824 FAX:0744-33-5824

第二作業所: 奈良県磯城郡田原本町為川北方119-1
TEL:0744-48-3340 FAX:0744-48-3348

早いもので2023年も半年が過ぎ、暑い夏が目の前にやって来ました。そして法人も新たなステージを迎える事となりました。「Glow-up」!!今までの経験を肥やしに、とにかく前進あるのみ!!ご利用者の皆さんと共に明るく・楽しく・健康に過ごしていきたいと思ひます。Glow-up号、スタートです。

理事長ご挨拶

長い梅雨も明け、降りしきる蝉の声に夏の盛りを感じる頃になりました。常日頃から、なら桜桃会への溢れんばかりのご支援、心より深く感謝を申し上げます。さて、先月の6月17日に行われました定例理事会において理事長職を拝命致しました。前任理事長が残された、なら桜桃会への多大な功績が、ズッシリと肩ののしかかり、就任後も起る事の全てが、慣れない事ばかりで、常に戸惑いと、自分自身の不甲斐無さを感じながらも、職員の皆さんに何とか支えられて今日に至っています。利用者の方の人生を預かり、共に歩む責任の重さを感じつつ、職員の皆さんと共に、「しあわせ」や「ゆたかさ」を感じることができるよう、皆さんからのご協力を仰ぎながら、常に前を向いて進んでいくことを約束し、挨拶とさせていただきます。



理事長 岩根 史郎

川西町イベント「たのしいこと見つけ隊2023」に参加

5月13日 川西町コスモスホールで行われた「たのしいこと見つけ隊2023」に参加してきました。久しぶりの大きなイベントで、会場は大変賑やかで、ご利用者さんも、買い物や舞台鑑賞を楽しまれました。法人からもポップコーン、さくらんぼ農園で収穫した野菜と飲料を販売し大好評でした。



紙袋でフリフリポップコーン。3種類のフレーバーがありました。

LET'S 7171

【法人 TOPICS】

◇新理事長就任

令和5年6月17日の理事会をもって岩根史郎(いわね しろう)さんが理事長に就任されました。どうぞよろしくお願いいたします。

◇プールと旅行の再開について

コロナウイルス感染症の5類移行に伴い、中止していた夏のプールと秋の旅行を再開することになりました。旅行については現在計画を練っており、改めてご案内を配布します。準備物等お手数をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

◇作業所の夏季休暇について

今年度作業所の夏季休暇は

- 8月11日(金) 祝日(山の日)
- 8月12日(土)
- 8月13日(日)
- 8月14日(月)
- 8月15日(火)

祝日と土日を含む、計5日間となります。暑い日が続くかと思われるので、水分補給等体調管理に十分お気をつけください。

いらっしゃいませ〜



自立支援協議会の役場販売参加のひとつ。準備はOK!たくさん売るといいな〜

役場販売に参加

厨房からの出火を想定し、避難訓練を行いました。



【編集後記】今回は4月~6月の作業所での様子や行事写真をピックアップして掲載しました。すべてを掲載しきれないのが悔しいくらい、他にもご利用者の素敵な写真が沢山あります。是非Facebookもご覧になってください!!



玉ねぎ・そら豆の収穫



収穫時期を迎えた玉ねぎとそら豆。どちらも大きく育ってくれました。たくさんの恵は、作業所の調理実習や授産販売で大活躍!!

海陸理事長退任

海陸力理事長が任期を終えられ理事長の職を退任されました。長きに渡り法人の為に尽力くださりありがとうございました。ご利用者さんと職員より、花束と色紙、感謝状を贈らせていただきました。



第一作業所

ハイキングの天気予報は雨。てるてる坊主に願いは届きませんでしたが予定を変更して、天理市障害者スポーツセンターで軽スポーツを行いました。雨は残念と思いがちですが、別の楽しさも連れてきてくれました。



みんなで軽スポーツも楽しい！
満面の笑顔でWピース



近隣清掃の様子。作業所を代表してお二人が清掃をしてくださいました。作業所のある町。綺麗が続くようにできる範囲で美化活動に参加。



ホットプレートを使ってのおやつ作り。生地を鉄板へ慎重に流し入れます。包み方いろいろ。ボリュームたっぷりのチョコバナナクレープにフルーツたっぷりのホットケーキの完成！！

職員さんに一言コメントをお願いしました。



(生活支援員) 泉本 和也(いずもと かずや)さん
今年の1月から入職いたしました泉本和也です。入職してからあっという間に半年が経とうとしています。まだまだ分からないことはたくさんありますが、即戦力として活躍できるよう精一杯がんばりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

このページではそれぞれの 作業所の様子をご紹介します。



収穫したじゃがいもを、じゃがバターにしました。ホックホクで美味しい～



新沢千塚古墳公園へピクニックに行き、遊具や軽スポーツを楽しみました。



じゃがいも収穫できましたあ！

職員さんに一言コメントをお願いしました。



(生活支援員) 和田 翔希(わだ しょうき)さん
昨年の5月より入職いたしました和田翔希です。毎日皆様と接し、いつの間にか1年以上経過しました。それでもまだまだ至らぬことが沢山あるので、これからもより良い支援が行えるよう頑張りたいと思います。改めましてよろしくお願いいたします。

第二作業所

晴天に恵まれたある春の日。満開の桜を見るため皆さんと散歩に出かけました。



本日のおやつはキャラクターの型に入れて焼いたホットケーキとクッキーです。上手にできました。



ミュージックケアの様子最後にシャボン玉が出てきて大盛り上がりでした。

虫歯予防デーのひとつ。歯は大切にしなくちゃね



うだアニマルパークにハイキングに行きました。おっかなびっくり、やぎにご飯をあげるのはちょっと緊張しますね。

